
REQUERIMENTO Nº 00080/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal 

solicitando, seja concedido autorização para os MOTOTAXISTAS prestarem 

serviços em suas motos pelo período de até 10 (dez) anos de uso, sendo exigido 

apenas que estas motos estejam em perfeito estado de conservação, e, aprovado 

pela vistoria. 

Atualmente é exigido um reduzido tempo de uso de motos, para este 

serviço de mototaxi, o que leva os mototaxistas a terem que frequentemente 

desfazerem de motos em perfeito estado de conservação, para a aquisição de 

uma mais nova, o que gera ônus e dificulta a sobrevivência destes bravos 

profissionais, nesta profissão. 

Portanto, sugerimos ao Poder Executivo que,  constitua uma Equipe para 

vistoriar e avaliar o estado de conservação das motos utilizadas na prestação de 

serviços de mototaxi, e, só será exigida a substituição daquelas que 

apresentarem péssimo estado de conservação, oferecendo perigo aos usuários. 

Solicitamos ainda que, a utilização de equipamentos em geral da moto 

seja obedecido ao que regulamentam os órgãos de trânsito Estadual e Federal, 

competindo ao Município fiscalizar em conformidade com a legislação atual. 

 

 

 

Gabinete do Vereador, 17 de abril de 2018. 

 

 

Adriano  Moraes 

Vereador (PPS) 


